



Villa - Chalet en venta en Orihuela, Orihuela

619.000€

Referencia: RS26025 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 600m² Construído: 173m²















Costa Blanca South, Orihuela

Villa Adosada Acacia - Las Colinas Golf & Country Club Descubre una mezcla única de lujo moderno y tranquilidad natural en esta impresionante villa adosada orientada al sur en Las Colinas Golf & Country Club. Situada en el mismo borde de una comunidad privada y cerrada, esta casa ofrece absoluta privacidad, un entorno impresionante y características de primera calidad para una experiencia de vida exclusiva. Planta Baja: Una cocina de diseño con electrodomésticos de alta gama, que se pueden ocultar elegantemente detrás de una elegante pared blanca. La espaciosa sala de estar se abre directamente al comedor al aire libre, la zona para tomar el sol y la piscina privada, creando un flujo fluido entre el interior y el exterior. El dormitorio principal, con baño en suite, también disfruta de acceso directo al exuberante jardín. Un aseo de invitados añade comodidad a esta planta. Planta Alta: Dos dormitorios luminosos, cada uno con acceso a un balcón, un baño compartido y una terraza privada adicional para disfrutar de la tranquilidad del entorno. Planta Baja: Un dormitorio grande con baño en suite y un patio privado. Esta planta también cuenta con un gran armario empotrado y un amplio trastero debajo de la escalera. La villa está perfectamente integrada en su entorno natural, con árboles maduros que realzan su atmósfera serena. Una pequeña zona de putting green en el patio trasero proporciona un espacio personal para el ocio y la relajación. Con amplias opciones de aparcamiento, calefacción por suelo radiante en todos los baños y una perfecta combinación de vida interior y exterior, esta casa es un refugio excepcional dentro de una de las comunidades más exclusivas de España. Las Colinas Golf & Country Club ¡Un Mundo Aparte! Las Colinas Golf & Country Club es uno de los resorts más prestigiosos de la Costa Blanca. Es un exclusivo y singular resort de golf de 330 hectáreas con numerosas instalaciones deportivas, incluyendo golf, pádel, senderismo, fitness, yoga y mucho más. Es un mundo aparte donde podrá disfrutar de un estilo de vida mediterráneo saludable. Con un clima excepcional y servicios de primera clase, el resort ha sido reconocido como "Mejor Resort de Villas de España y Europa" por los World Travel Awards en los últimos años. Enclavado entre las colinas de la Dehesa de Campoamor, en la costa mediterránea al sur de Alicante, Las Colinas Golf & Country Club es un espacio natural único que se ha conservado cuidadosamente y donde se han integrado casas exclusivas en el entorno, donde podrá relajarse y disfrutar del paisaje. Este resort, con excelentes restaurantes y la playa Wow by Las Colinas, tiene una reputación internacional y es conocido y buscado por celebridades. ¡Encuentre la casa de sus sueños hoy mismo echando un vistazo a las casas más bellas y exclusivas que tenemos para ofrecer!